

Esperanto, respuesta

■ Pido disculpas al señor Roberto Navarro González (carta publicada el pasado día 19) por haber denominado incorrectamente el idioma esperanto. Para citar el año de nacimiento del Zamenhof, consulté el diccionario enciclopédico Salvat, en el que en vez de "lingvo" figura "lingo". Lo de "internaciona" por "internacia", fue un lapsus calami. La finalidad del artículo "Hablemos de idiomas" (8 de abril) era destacar la sorprendente facilidad idiomática de los eslavos y las teorías acerca del protolenguaje indoeuropeo, no el esperanto.

El tema estaba bien documentado, pues sé de lectores picajosos, en este caso sólo esperantistas. Uno de ellos (carta del 15 de abril), se enfadó porque escribí que el esperanto no había triunfado. Por cierto que él le llama "internacia lingvo". Acuciado profesionalmente por aprender otros idiomas, mis conocimientos del esperanto son los que me contó doña Julia Lacruz, abuela de mi esposa. Una mujer cultísima, emparentada con la familia Blasco Ibáñez, que ahora tendría 108 años. Esperantista pionera en España, que conoció a Zamenhof y se carteo con él.

FRANCISCO L. DE SEPÚLVEDA
Barcelona

ores y escoge para su publicación aquellas cuyo
imprescindible que vayan firmadas con nombre
ono. No se publicarán escritos firmados con se-
el derecho de resumir o extractar el contenido de
oportuno. No se mantendrá correspondencia ni
lecto a los originales no publicados.

LA VANGUARDIA

25-abril-96